

# Moto Club mc8.60

Organisation de sorties moto à but touristique

Siège social : chez M. F. Thibault, 22 bld Hélène Boucher 51510 Fagnières  
mc8.60@free.fr | www.mc860.fr



## 20 et 21 mai, HORICE République Tchèque :

7 motos, 7 passionnés de courses sur routes se sont retrouvés pour se rendre à Horice en République Tchèque afin de voir la Gustava Havla, course aux 300 virages d'Horice : circuit sur route très différent, par son profil, parcours de 5 km alternant ville, forêt, nombreux virages (300 sur une série de 12 tours).

Départ à 5h30 sous la pluie qui nous laissera en Allemagne et c'est avec une température avoisinant les 28 à 30 degrés que nous passerons tout notre séjour.

Arrivée en République Tchèque à Loket vers 17h dans notre Airbnb, jolie maison incrustée dans la montagne, balade dans la ville et dîner. Très marrant quand on ne connaît pas la langue, grosse rigolade.

Bien fatigués, tout le monde a bien dormi, un peu moins pour les potes qui ont dormi avec Thierry, paraît qu'il ronfle TRES fort.... Le lendemain, traversée de la Tchèque pour nous rendre dans des bungalows sur un camping, nous y serons bien malgré la petite vétusté des habitations mais nous avons connu bien pire et puis le dépaysement aidant, c'était formidable. Sauf (encore) pour les potes qui ont encore dormi avec la machine à ronflement... Thierry.

Le samedi et le dimanche furent dédiés uniquement aux diverses courses de toutes cylindrées, plus impressionnantes les unes que les autres avec ses passages en ville à ras des maisons. Les passages en forêt étaient eux aussi fantastiques, plusieurs arrêts de courses ont eu lieu suite à des chutes inévitables. Nous en avons pris plein les yeux.

Visite des paddocks et rencontre avec MIG, de la balle mes amis.

Tous les soirs où nous étions à Horice, nous avons dîné dans un restaurant local où la patronne nous avait pris en amitié et nous avait même rédigé un menu en Français, trop sympa. La première soirée, comme nous étions tous heureux d'être à Horice, nous avons donc fêté cela ... !!

Le retour vers notre pays natal fut très dur avec les paupières lourdes, aucune panne ni incident sauf le support top case de notre ami Alain qui n'a pas apprécié certaine route pavée de Tchèque. Je tenais à remercier au nom de tous les participants notre Claudius qui nous a organisé ce très beau moment passé entre potes.



## 18 juin, Main de Massiges :

13 motos, 18 personnes pour cette sortie dans l'Argonne afin de visiter le site de La Main de Massiges.

Le soleil nous accompagnera tout au long de la journée, belle balade avec de beaux virages et beaux paysages. Très bon déjeuner au restaurant Aux Saveurs d'Antan situé à la Neuville-au-Pont.

Visite du site de la Main de Massiges, situé au Nord-Est du département de la Marne, à proximité du Mont Têtu et de la nécropole nationale du Pont-de-Marson à Minaucourt, visite effectuée avec une guide très cultivée.



## 23 juillet, Chablis :

8 motos, 13 personnes pour cette sortie dans la région de Chablis, temps maussade, quelques gouttes de pluie mais rien de grave. Grande balade de 400km dans la Bourgogne, Pays d'Othe, enfin la Bourgogne-Franche-Comté.

Quelques grandes routes, mais surtout de la petite route pour la plus grande partie de la balade. Déjeuner dans un Courtepaille et l'après-midi visite de Noyers-sur-Serein - Cité médiévale, classée parmi les cent plus beaux villages de France.

Elle a gardé au cours des siècles ses portes fortifiées, son enceinte garnie de tours, ses ruelles et ses places aux noms pittoresques.

Nous avons gravi plus de 300 marches afin de voir la tour de défense des Terreaux, son enceinte fortifiée du XIIIe siècle, ses remparts intérieurs et extérieurs avec une tour de défense contenant salle d'armes et collection d'armures.

Retour sur Châlons vers 19h30, toutes et tous bien fatigués par cette grande et superbe journée.

